

や・い・は・ち トピックス

は
が



現在のメンバーは8名
「楽しいので続けられます」



影絵劇の人形は手づくり。
みんな興味津々です

12月15日(水)、道谷小学校と道谷保育所合同のクリスマス会が同校で行われ、ボランティアグループ「お母さん文庫」の紙芝居と影絵劇が上演されました。

この日の「お母さん文庫」の演目は、クリスマスを題材にした紙芝居「くつ下の中のプレゼント」と、波賀町に伝わる民話をアレンジした影絵劇「名馬伝説」でした。

「お母さん文庫」の活動は平成元年から。新設された波賀文化創造センター(上野)に、子育て中のお母さんが集まり、絵本の読

細く・長く・楽しく20年
「お母さん文庫」
「がんばる！」



「名馬伝説」の一場面

み間かせを始めたことがきっかけです。

その後、紙芝居や影絵劇・ブックファンタジー(光る影絵)にも挑戦し、現在は文化創造センターでの活動のほか、地域へも出張して活動しています。今年はお達者クラブや山崎の神野学童保育所でも上演されました。

活動が始まって20年以上。これからも「お母さんの優しさ」で、地域へ楽しい時間を届けて下さい。

(波賀支部 岩井希望)

ち
くさ

ぼちぼち行こな! 介護者の会でほっと一息

介護経験者や介護をされている方が寄って、情報交換をしたり、リフレッシュの場として、介護者の会があります。

共にぼちぼち歩んでいこうと名づけられた「あゆみの会」は平成14年4月にスタートしました。

今は毎月一回、茶話会を中心に開催しています。

8月は、ちぎり絵に取り組みしました。

「手芸は介護より疲れる」といながらも顔はにこにこ、時間はあっという間に過ぎて

しまします。

12月にはお正月用に寄せ植えをしました。次に何をするかは、みんなで相談して決めます。

いつでもどこでも気のおけない仲間と過ごす時間が、とても大事



現在活動中の会員は11人
リフレッシュしたい人募集中!



何にも忘れて集中!こんな時間も必要です

です。

「みんなとしゃべるだけで、気が楽になる」、そんな時間を提供できるように社協は応援しています。

(千種支部 小原志の心)

読者の感想より

12月でひとり暮らしになって4年。社協のみなさん、民生委員、ご近所の方々のやさしさに元気をいただいています。やいはちトピックスがとても楽しみです。(千種町 女性)